



© Droits réservés - Mémoires d'Humanité / Archives départementales de la Seine-Saint-Denis

SOIXANTE ANS DE L'INDÉPENDANCE DE L'ALGÉRIE

Appel à témoignages

En 2022, le Département de la Seine-Saint-Denis dédie une large part de sa politique mémorielle aux soixante ans de l'indépendance de l'Algérie pour une compréhension éclairée et apaisée. Il lance un appel à témoignages auprès de l'ensemble des habitants du département, et des habitantes, car le rôle des femmes pendant la guerre d'Algérie a été majeur.

Que vous ayez été civil-e en appui au conflit (préparation de repas, logistique, transport...), appelé du contingent, combattant-e du FLN, harki ou femme de harki, rapatrié-e, syndicaliste, militant-e politique, vous avez vécu la guerre d'Algérie. Celle-ci a marqué votre vie. Vos souvenirs sont précieux pour la constitution d'une mémoire populaire, autour de cette période qui a marqué durablement notre histoire.

Nous invitons également les jeunes générations à s'associer à ce travail, pour découvrir les répercussions de ce conflit sur leur construction personnelle et sociale, comprendre leurs origines via l'histoire de leur famille, de leurs proches, tout en favorisant les échanges intergénérationnels.

Parce que l'Histoire a besoin de vérité et de justice et ne saurait se construire sur l'impunité et l'oubli, à vos plumes, à vos smartphones ! Envoyez-nous vos témoignages ou laissez-nous un message avec vos coordonnées à l'adresse suivante : **histoirememoire-archives@seinesaintdenis.fr**



SUIVEZ-NOUS #SSD93

[seinesaintdenis.fr](https://www.seinesaintdenis.fr)